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Temas relevantes





Decreto para  la regularización de vehículos de contrabando





Decreto para  la regularización de vehículos de contrabando



Eventos realizados







Próximos eventos





Asistencia a Eventos





●  Reunión con el  Ing. Víctor David Palacios Gutiérrez.- Subsecretario de Hidrocarburos Secretaría de 
Energía

 ●  Reunión con el Senador Electo Francisco Ramírez Acuña.-Exgobernador del Edo.  de Jalisco
●  Participación Programa IPADE - AMDA JALISCO

●  Primer Programa-Seminario de Actualización para Directivos AMDA 2024  Acapulco, Gro.

●  Sesión de Diálogo con el Poder Legislativo convocado por CANACINTRA, invitado Dip. Vidal Llerenas 
Morales

 ●  Reunión con Emilio Hernández.- Director Corporativo Grupo AMDGM
 ●  Invitación 47º Aniversario de AFASA donde estuvieron presentes los Directivos: Takatsugu Nitanai, 
      acompañando a Rodrigo Huerta y Giancarlo Lombardo, Presidente y Director de la ANCGVW
 ●  Conferencia de Prensa  en línea AMDA-JATO-Urban Science
●  Reunión con CÍRCULO DE CRÉDITO -  Iniciativa AMDA Retail Digital

●  Reunión con ANA SEGUROS - Iniciativa AMDA Retail Digital

●  Reunión con Gerardo San Román.- Director de Checkmark

●  Conferencia de Prensa en línea AMDA-AMIA-INA

●  Reunión con Manelich Castilla Cravioto.- Consultor de Seguridad e integrante del próximo titular de la 
Secretaría de Seguridad Pública y   Protección Ciudadana C. Omar García Harfuch



●  Reunión con el Dr. José Javier Ulises Miranda Nieto.- Director General del REPUVE

●  Reunión con Dario Celis Estrada.- Grupo Imagen

●  Invitación como Ponente en el  Neuron Automotive Forum 2024

●  Reunión con Horacio Chávez.- Director KIA MÉXICO

●  Sesión del Consejo Nacional del Consejo Coordinador Empresarial

●  Conferencia de Prensa en línea AMDA-ANPACT

●  Reunión con la  Dra. Juana Marisela Connelly Ortiz.-  Colegio de México

Entrevistas medios de comunicación:

●   Revista Fortuna,  Negocios y Finanzas /  Mtra.  Claudia Villegas

●   TV AZTECA,  Alberto Aguilar  / Don Dinero

●   UNIFE, Carlos Reyes

●   EL HERALDO TV, Luis Cárdenas

●   EL HERALDO RADIO, Javier Alatorre y Miguel Aquino

●   IMAGEN RADIO, Sofia Nava

●   NRM  COMUNICACIONES - ENFOQUE NOTICIAS, Martín Carmona

●   TV INTERNACIONAL RT Noticias en español, Alejandra Mohar

●   EL HERALDO RADIO, Óscar Mario Beteta



● Seguimos sosteniendo reuniones con diversos Magistrados del Tribunal Colegiado de 
Circuito, logrando el avance de los amparos contra la comercialización de vehículos usados 
de procedencia extranjera.

● Sostuvimos reuniones de seguimiento para el reconocimiento de validéz oficial de estudios 
de tipo superior en los programas de estudios del IACA.

● Asistimos a la reunión con líderes del sector convocada por ANPACT.
● Se llevó a cabo el “Seminario de actualización para Directores AMDA, 2024” con un nutrido 

grupo de asistentes.
● Sostuvimos una reunión con el Lic. Emilio Hernández, Director corporativo de GM, para dar 

seguimiento a diversos temas del sector.
● Se llevó a cabo la reunión de la Junta de Gobierno del mes en curso.
● Nos reunimos con Grupo Excelencia para temas de papel seguridad, con distribuidores 

Kenworth para análisis de un software, y con SICREA para temas de facturación, así mismo 
tratamos diversos temas con el Presidente de la Asociación BMW.

● Se impartió la plática de PLD para seminuevos así como para Distribuidores GM.
● Hemos dado seguimiento a la elaboración del libro de aniversario AMDA.



● Iniciamos con reuniones para la estrategia a seguir a fin de elaborar la encuesta 
Distribuidor-Planta que presentaremos este año dentro de los trabajos de nuestro Foro Automotor 
AMDA 2024.

● Celebramos el 45 aniversario del IACA.
● Elaboramos un plan de trabajo para las auditorías 2024.
● Se asistió en el Consejo de ANADE, se participó como moderador en la plática “El combate a los 

vehículos ilegales”, así como en el taller “Adopción del cambio en el departamento legal: tácticas 
para superar la resistencia a la digitalización” y  en la “Mesa de análisis sobre la reforma al Poder 
Judicial”.

● Se sostuvieron cuatro reuniones con proveedores sobre los siguientes temas: expedientes 
electrónicos, rediseño de la página web, círculo de crédito.



Coordinación Jurídica
● Atención y seguimiento de 42 consultas sobre temas de PLD, PDP, PROFECO, Circulares, entre 

otros.
● Canalización y seguimiento de 5 consultas sobre temas fiscales, tales como complemento carta 

porte, emisión y cancelación de CFDI, ISAN, ISR, etc.
● Canalización y seguimiento de  consultas sobre temas laborales y de la STPS
● Integración y seguimiento del Programa Interno de Protección Civil.
● Elaboración, implementación y seguimiento de contratos y convenios con distintos proveedores.
● Integración y actualización de expedientes de proveedores, clientes y colaboradores.
● Gestión, actualización y seguimiento de emisión de pólizas de seguros tales como inmueble, 

gastos médicos mayores, vida y equipos de cómputo.
● Presentación de avisos e informes de PLD respecto al arrendamiento de Insurgentes 700.
● Seguimiento y actualización de 5 solicitudes de asociados en lo individual.
● Presentación, coordinación y seguimiento de 36 demandas de amparo en contra del decreto de 

importación de vehículos usados.
● Gestión de la información y coordinación con especialistas para dar cumplimiento interno a la 

normatividad relativa a Beneficiario Controlador.
● Gestión de trámites relativos al registro de diversos logos y marcas 
● Seguimiento a las denuncias interpuestas por la falsificación del papel seguridad.



● Elaboración de distintas Constancias de Asociados.
● Elaboración de diversos NDA´s.
● Renovación póliza del seguro de médica móvil
● Renovación póliza del seguro empresarial.
● Coordinación del seminario para directores “Acapulco 2024”.
● Asistencia al seminario para directores “Acapulco 2024”.
● Coordinación webinar “Resolución de dudas sobre implementación de Listas Negras.
● Monitoreo de altas y bajas de colaboradores en las pólizas de seguro dental y de vida.
● Seguimiento a la no conformidad de NYCE.
● Coordinación de logística del Foro Automotor 2024

Se emitieron 2 circulares.

● Aviso de eliminación de consulta manual de listas negras

● Convocatoria para la certificación en materia de Prevención de Operaciones con Recursos de Procedencia 
Ilícita.













Estudios Económicos
Sesionaron durante el mes de julio 2024, los comités integrados por 
representantes de las asociaciones de marca:

- Comité de Estudios Económicos
- Comité de Autofinanciamiento (Grupo Estadística)
- Comité de Autofinanciamiento
- Comité de Análisis de Estrategias Digitales

Se dio seguimiento a los temas prioritarios de cada comité, así como a 
solicitudes y requerimientos por parte de asociados.

Se concretó gestión para entrevistas en el marco de la elaboración de 
materiales conmemorativos del 80 aniversario de AMDA.



Se prepararon los diversos reportes de mercado interno automotor 
(ligeros y pesados), así como de financiamiento, autofinanciamiento, 
compradores y vehículos híbridos y eléctricos para junio 2024 o periodo 
disponible en cada caso.

Se gestionó la presentación de tableros dinámicos de industria de ligeros 
y pesados a través de la herramienta Power Rank.

Se continuó con el seguimiento a las actividades de coordinación 
requeridas desde AMDA en el proyecto “AMDA Retail Digital” 

Se presentó el resultado del reporte en alianza con JATO-URBAN 
SCIENCE al respecto del Financiamiento y compradores.



Asociaciones Estatales
  ●  Realizamos el seminario de actualización normativa para directores en 

Acapulco, contando con buena asistencia y aplicando una evaluación previa y 
posterior de conocimientos a los participantes.

 ●  Se enviaron reconocimientos por escrito a las personas que resultaron con 
los mejores resultados en cuanto a calificación.
 ●  La Presidente de AMDA Querétaro, Lic. Laura Rodríguez fue invitada a ser 
moderadora del evento internacional sobre justicia abierta y rendición de 
cuentas, por parte de la Presidenta del Tribunal Superior de Justicia. 
Enhorabuena.
 ●  Se iniciaron los trabajos para el diseño del estudio sobre la calidad del 
diesel, por lo que esperamos contar con el apoyo de los directores de 
Asociaciones Estatales para la recolección y envío oportuno de muestras.
 ●  Se continúa dando apoyo a estatales y distribuidores en seguimiento a 
trámites y temas operativos ante REPUVE.



Enlace gubernamental
Nos reunimos con el Subsecretario de Hidrocarburos, Ing. Víctor David Palacios Gutiérrez, así como 
con su grupo de trabajo, con el propósito de conocer de primera mano sobre la disponibilidad de 
Diésel Ultrabajo en Azufre en el país. En dicha reunión también se contó con la presencia de AMIA, 
AMTM, ANTP, CANACINTRA y CANAPAT.

Se sostuvo reunión de trabajo con Anpact para retomar el Estudio de Azufre en Diésel, de tal manera 
que se estableció lista de participantes a invitar, el programa de trabajo a desarrollar, se revisó el 
material con que se cuenta y realizaron correcciones, etc.; posteriormente, se efectuó la Primera 
Reunión con las Asociaciones, Cámaras y Confederaciones para reiniciar dicho estudio.

Se continuó trabajando en las reuniones del Grupo de Trabajo de la NOM-044-SEMARNAT de 
emisiones de Motores y Vehículos Pesados Nuevos así como en el PROY-NOM-SE-XXX de Vehículos 
a Gas Natural.

En representación del Ing. Guillermo Rosales, asistí a la Conferencia de Socios Globales Sinotruk 
(México).

Continuamos con la vinculación con las Asociaciones y Cámaras de la Industria Automotriz y 
Autotransporte para trabajar en los proyectos que al momento llevamos en manera coordinada.



Comunicación social

Análisis de las menciones AMDA en medios de comunicación

Entre el 14 de julio y el 16 de agosto de 2024, los resultados del monitoreo de la 
presencia de AMDA en medios de comunicación contra similar periodo del año 
pasado fueron los siguientes:

Se contabilizaron un total de 341 impactos sobre la AMDA, un 50.2% más 
respecto al periodo similar del año pasado.

En total, el equivalente económico por las menciones en medios se estimó en 8 
millones 217 mil 3 pesos, una reducción de 34.4 por ciento.




